

Expresan solidaridad a México en redes sociales

Obama y Hillary ofrecen ayuda por la emergencia

El Sistema Meteorológico Nacional anticipa que el huracán *Patricia* se degradará a tormenta tropical, pero seguirán las precipitaciones

Redacción/México

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, ofreció ayuda a los estados afectados por el huracán *Patricia*, el más potente jamás registrado en el mundo.

“Nuestros pensamientos están con el pueblo mexicano mientras se preparan para el huracán *Patricia*”, escribió en Twitter.

“Los expertos para desastres del Usaid (agencia estadounidense de asistencia) están en el lugar y listos para ayudar”, añadió.

También, la actual precandidata presidencial, Hillary Clinton, divulgó mensajes de apoyo en inglés y español.

“A todos los que están en el paso del huracán *Patricia*, sigan a @CENAPRED_mex para encontrar refugio y más información. Pensando en ustedes”, publicó.

Las autoridades se declararon en máxima alerta y cientos de miles de personas, entre ellos varios turistas, se preparaban para recibir el impacto del huracán.

CRUZ ROJA, EN ALERTA

Cerca de 80 voluntarios de la Cruz Roja Mexicana están en alerta en Puerto Vallarta, Zihuatlán y Tomatlán, en Jalisco, con el apoyo de 18 unidades de emergencia, entre ellas un tráiler-hospital, una unidad de rescate y un vehículo logístico.

En Colima otros 70 voluntarios trabajan en la evacuación de personas en Tecomán, Armería y Manzanillo. Mientras que otros 350 están en alerta para atender las situaciones de emergencia que pudieran registrarse.

LLUVIAS, EN 21 ESTADOS

El Sistema Meteorológico Nacional, dependiente de la Conagua,

informó que el huracán *Patricia* se degradará a tormenta tropical, tras interactuar con el frente frío 8 y se ubicará al norte de Jalisco y el sur de Zacatecas, provocando lluvias intensas en 21 entidades.

El director para la gestión de riesgos de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación, José María Tapia, informó que todos los protocolos de seguridad fueron activados y a las tareas de apoyo se sumaron 4 mil elementos de la Marina, alrededor de 5 mil 900 militares, más de 500 policías federales y más de 2 mil 500 trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad.

En tanto, el Issste habilitó 113 clínicas y 17 hospitales de segundo y tercer nivel, mientras que la Secretaría de Salud alistó 2 mil 677 camas de hospital, de las cuales 394 son para urgencias, y 84 para terapia intensiva.

El Comité Nacional de Emergencias mantuvo una reunión permanente para evaluar los daños y afectaciones que eran reportadas desde las entidades.

La **Secretaría de Comunicaciones y Transportes** informó que cuentan con dos puentes armables, 38 retroexcavadoras, 11 excavadoras, 11 cargadores frontales y seis remolques.

El Gobierno del Distrito Federal instaló 18 centros de acopio para apoyar a los habitantes de Colima, Nayarit y Jalisco, donde impactó el huracán *Patricia*, además, envió brigadas de la Secretaría de Salud y del Sistema de Aguas conformadas por más de 200 elementos para atender la emergencia.

El centro principal se ubica en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento,

en el Zócalo capitalino, otro en las instalaciones de Locatel y en las 16 estaciones de bomberos.

Además, cinco camiones hidroneumáticos y un camión Hércules, que consta de una planta de bombeo portátil con capacidad de extraer 700 litros de agua por segundo.

La Secretaría de Hacienda informó que las instituciones financieras de los municipios cerraron hasta nuevo aviso.

La Comisión Federal de Electricidad también suspendió el suministro eléctrico de preventiva para reducir las afectaciones.

Diversas aerolíneas como Aeroméxico, Interjet, Volaris y VivaAerobus anunciaron que ante las inclemencias por el huracán *Patricia* cancelaron vuelos hacia Puerto Vallarta, Jalisco; Colima, Colima, y Tepic, Nayarit. M

claves

Se unen al apoyo

► Walmart de México activó el Plan de Continuidad de Operaciones que consiste en restablecer el servicio en las 255 sucursales de Colima, Jalisco y Nayarit, y donó 22 toneladas de alimento.

► El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ofreció ayuda a México para enfrentar los posibles efectos del huracán: “Estamos siempre a la disposición del gobierno y el pueblo mexicano”.

► Banamex lanzó la campaña Uno por Uno en apoyo a los damnificados, donde se compromete a aportar un pesos por cada uno



Fecha 24.10.2015	Sección Política	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------

que sea donado con un límite de 10 millones de pesos.

